

Forums pour les joueurs

Besoin d'aide

Par Anonymos Posté le 09/12/2025 à 19h12

Bonjour, j'ai 26 ans et je vis en Côte d'Ivoire je suis étudiant diplômé en Bac G2 comptabilité, et j'exerçais un état commerce à côté de mes études et j'avoue que tout allait très bien pour le mieux j'étais heureux, je partageais des bons moments avec ma famille et mes amis on faisait des sorties vraiment chic, tout allait très bien pour le mieux la santé physique et mentale était au top et j'inspirais en moi trop d'espoir et confiance et tout d'un coup tout à basculer dans ma vie. j'aimerais vous partager un peu ma souffrance à cause des jeux de hasard svp prenez la peine de bien le lire .

Tout a commencé en 2022 lorsque je voyais souvent des amis et quelques entourages qui faisaient des paris sportifs, mais ça ne me disait rien par ce que je ne voyais pas aller souffrir pour avoir de l'argent et venir parier encore pour pouvoir gagner je voyais cela un peu naïf. Mais avec à force de leur voir jouer et parler de ça j'ai donc un jour essayé de jouer j'ai fait une petite mise de 100 et c'est une équipe qui avait tuer le ticket je me rappel en c'était United, bon cela ne pas fais mal vu que je prêtai pas vraiment attention c'était juste pour le plaisir et pouvoir discuter de ça en jour que je parie et c'est une équipe qui m'a tuer, du coup je jouais rarement surtout quand j'étais avec mes amis juste pour leur accompagner dans leur expérience. Mais sincèrement tout cela ne me disait rien par ce que j'avais pas donner la priorité aux jeu hasard dans ma vie.

Voilà où toute ma vie a bouleversé, j'étais assis au quartier je surfais un peu sur le net et il y'a un de mes amis qui est venu me parler d'un jeu qu'on appelle Crash / aviator il m'a expliqué comment cela ce passe et je lui es dit mais voilà c'est ce jeu même qu'on appelle vraiment du hasard et moi jamais je me voyais pas entrain de miser mon argent par ce que il y'a jamais de chance a gagner ce jeu. Et il m'a répondu ouais tu a raison c'est trop compliqué. Et après plusieurs mois j'étais couché une nuit dans la chambre à ne rien faire l'ennuie devenais mon compagnon j'ai donc décider d'aller télécharger le jeu que ce dernier m'avait parler, j'ai jouer une petite somme de 0'76€ et j'ai perdu j'ai dis oui je savais c'était trop du hasard et j'ai plus jouer. Les jours se sont passés encore dans ce même endroit sur le lit j'ai tenter encore avec une somme de 1000f (1,52 €) et j'ai gagner 10.000f (15.24 Euro) j'étais content je me voyais chanceux le lendemain suis aller faire des achats de vêtements et j'ai fais encore quelque semaine j'ai plus jouer et après suis revenue j'ai commencé à jouer mais je perdais la plupart et un coup j'ai arrêté définitivement. Toujours encore dans mes moments d'ennui j'ai téléchargé encore ce jeu je jouais souvent les mises de 1,52€ je perdais ça me rendait furieux et nerveux, et je le dis peut être que je ne mise une petite somme que je perds vite j'ai donc décidé de miser gros 7,62 euros qui font 5.000f en Côte d'Ivoire et je gagnais encore plus des sommes de 30.000f voire 45.73 Euro je me voyais encore fort et confiant sans m'en rendre compte je devenais complètement accro à ce jeu j'étais déjà addictif a ce jeu, j'ai commencé à perdre beaucoup d'argent à ce jeu et je devenais plus nerveux et furieux a l'idée de perde j'avais perdu tellement d'argent que j'ai eu l'idée de me venger histoire de regagner tout l'argent perdu et arrête définitivement ce jeu.

Je m'éloigner un peu de mon entourage pour m'isoler a jouer je faisais plus de sorties avec mes amis je me faisais rien je m'étais consacré entièrement à ce jeu je ne fais plus rien a part je ne faisais plus mes prières à force de perde je devenais en colère le sommeil était devenue mon seul allié, sommeil, travail, jeu, sommeil travail jeu et ça continuais j'avais une économie de 700.000f (1,067.14 Euro) j'ai tout perdu dans ce jeu sans

m'en rendre compte j'étais perdu dans la vie savais plus ou mettre la tête. Bien vrai que je gagnais des grosse somme comme 800.000(1219€) voire 1.000.000(1524€) mais jamais j'arrivais en profiter souvent j'arrivais pas a le retirer du coup a force d'attendre je rejouais encore tout L'argent et je perdais encore j'ai jamais un jour profité de L'argent de jeu hasard. Chaque fois que je gagnais de l'argent je jouais chaque minute chaque heure et chaque jour je vous jure, que j'étais comme si j'aimais souffrir comme si on m'avait jeté un sort.

Et un bon jour par chance et miracle j'ai gagné une somme de 3.100.000f (4726,23€) j'étais l'homme le plus plus heureux je pouvais enfin rembourser quelques dettes et je me suis promis de ne plus jouer j'ai fais plus de 3 Mois sans jouer et j'étais complètement content et libre au moins je profitais de la vie j'étais libéré comme si je venais de quitter une prison , et après ces 3 Mois j'ai replonger encore dans ce jeu et j'ai perdu L'argent que j'avais encore sur moi, j'ai commencé à faire des emprunts, obliger de mentir au gens pour avoir de L'argent et surtout à ma famille que j'étais censé aider et aux gens qui croyaient en moi qui avaient toutes les confiance en moi j'ai accumulé des dettes jusqu'à même aujourd'hui je n'arrive pas à rembourser j'étais devenu agressif envers mon entourage et moins bavard, j'étais devenue malhonnête envers les jeux qui me faisaient confiance j'ai causer du tord à ma famille et mon entourage et cela a duré depuis 3ans à l'heure que je vous écris j'ai encore perdu 100.000f (152.45 Euro) le 2 décembre pourtant je m'était promis de ne plus rejouer, et c'est là que je suis tombé sur ce site et j'ai vus que j'étais pas le seul à traversé cette tragédie.

J'aimerais de toutes les force pouvoir arrêter cet jeu je regrette tellement tous les torts que j'ai causer a autrui et moi aussi, j'ai vraiment besoin de beaucoup de conseil de motivation pour pouvoir oublié ou même réinitialiser mon cerveau pour pouvoir oublier ce jeu, force et bon courage à nous les victimes.